



# Boquete está de luto, dos se ahogaron

## CONDUCTOR PERDIÓ EL CONTROL Y EL AUTO CAYÓ EN EL CANAL DE LA HIDROELÉCTRICA

Elmer Quintero/ El Siglo



P 14. LA ROJA



William Canto y Alberto Luis Patiño, de 44 y 48 años respectivamente, son las víctimas. Este accidente ocurrió en el sector de La Estrella la mañana de ayer sábado. El 28 de agosto el canadiense Ken Currie apareció dentro de su auto sin vida en el río de esta comunidad

## ALCALDESA DE ARRAIJÁN EN EL OJO DE LA TORMENTA POR DECRETO QUE ESTABLECE MULTAS

P 2. HECHOS



Redes

## RECIBIÓ 52 PUÑALADAS Y LA DEJARON CERCA DE UN SISTEMA DE RIEGO

P 15. LA ROJA



### Estadio!

El Siglo

#### LOS TIPS PARA QUE REVIENTE EL TABLERO HÍPICO

BÚSQUELOS JUEVES,  
SÁBADO Y DOMINGO

### Play!

TU REVISTA DIARIA  
MAGAZINE

#### RINCÓN DE LA SUERTE

El Siglo

BÚSQUELOS SÁBADO, DOMINGO,  
MARTES Y MIÉRCOLES



Cedida



## Su fórmula para vivir 117 años fue comer lo mismo todos los días

SERVICIO INTERNACIONAL  
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

**SORPRENDENTE.** Emma Morano fue la mujer más vieja del planeta. Nacida en 1899 en Italia atribuía su longevidad a dos factores: llevar una dieta basada en el consumo de tres huevos diarios, dos crudos y uno cocido, además eligió vivir sin pareja.

Tras la muerte de su único hijo, decidió que no quería someterse a la “dominación de nadie más” y optó por vivir sola. A su juicio eso le ayudó a evitar el estrés emocional y a mantenerse saludable.

Fue testigo de dos guerras mundiales y del desarrollo de más de 90 gobiernos en Italia. Se convirtió en un ejemplo de cómo enfrentar los cambios con actitud positiva.

La madre y hermanas de Emma Morano vivieron más de 90 años, lo que demuestra un factor genético fuerte. Murió en su casa en Verbania (Italia) el 15 de abril de 2017.

### TIPS

Trabajaba en una fábrica y no se atormentaba por las complicaciones.

Cedida



CON ESA MIRADA  
ME ROBAS LA  
CONCENTRACIÓN  
Y EL CORAZÓN AL  
MISMO TIEMPO

Es pícaro y cariñoso,  
imagínate hoy a su lado en el desfile de Juan Díaz, todos te envidiarían.

## Desarticulan banda de secuestradores y hallan cuerpo en Chilibre

Ilustrativa



LEADIMIRO GONZÁLEZ  
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

**D**urante el desarrollo de la operación “Madden” realizada por la Policía Nacional en el sector de Jalisco, en el corredor de Chilibre, se dio con el hallazgo del cuerpo de una persona que fue enterrada y no ha sido identificada.

La policía dijo que por ahora se desconocen las causas de la muerte y será el examen de necropsia el que resolverá el misterio. La fuente informó que el operativo “Madden” se llevó a cabo tras investigaciones iniciadas en septiembre de 2024 por el delito de secuestro.

Estas pesquisas le permitieron a la Policía Nacional y al Ministerio Público (MP) realizar los operativos en las provincias de Panamá, Panamá Oeste y Chiriquí para desarticular una estructura criminal.

Se realizaron 30 allanamientos y registros simultáneos, se aprehendieron a 16 personas entre hombres y mujeres, presuntamente vinculadas a las investigaciones que adelanta la fiscalía contra la delincuencia organizada.

Los allanamientos se centraron específicamente en los sectores de Alcalde Díaz y Chilibre, donde se localizaron a la mayor cantidad de los investigados, además de indicios relevantes de los casos de privación de libertad y secuestros registrados.